

# *Unesco alerta sobre desinformación en tiempos de Covid-19*

---



París, 21 abr (RHC) El subdirector general de la Unesco, Moez Chakchouk, advirtió sobre la desinformación que con frecuencia acompaña la Covid-19 y llamó a los países a contrarrestarla.

Junto a la crisis sanitaria se desarrolla también una pandemia de desinformación, precisó en una videoconferencia con los delegados permanentes de los Estados miembros de la organización de Naciones Unidas especializada en temas de educación, ciencia y cultura.

De acuerdo con el subdirector a cargo de la Comunicación y la Información, urgen acciones que den respuesta a este desafío, en aras de contribuir al manejo efectivo y sostenible de la crisis causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

En ese sentido, consideró que el trabajo debe centrarse en los pilares de la difusión de elementos, la innovación y las tecnologías digitales, la promoción del acceso abierto e igualitario a la información y el reforzamiento de las capacidades de los medios y los periodistas para que cubran la pandemia de una manera profesional.

Chakchouk destacó la campaña #DontGoViral, lanzada a finales de marzo para actualizar a través de Internet y las redes sociales a las comunidades en África.

Asimismo, promovió la iniciativa Inteligencia colectiva e Inteligencia Artificial contra la Covid 19, destinada a desarrollar una plataforma de conocimiento global acerca de la pandemia, una aplicación telefónica y el uso de mensajes radiales para mantener informadas a las personas.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/220447-unesco-alerta-sobre-desinformacion-en-tiempos-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**